

# Mexicanas logran el bronce en equipo, en gimnasia artística

\*\* El salto de caballo fue la fortaleza del equipo mexicano: Adrián Meza  
// Boletín 4135



Las mexicanas Nicolle Castro, Paulina Campos, Victoria Mata Jimena Moreno y Ahtziri Sandoval, obtienen el bronce.

Autor  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación  
21 de julio de 2018

Categoría  
Comunicado

BARRANQUILLA, Colombia, a 21 de julio de 2018 (CONADE).- En el ambiente se sentía el nerviosismo al sumar los puntos de cada prueba. Las mexicanas Nicolle Castro, Paulina Campos, Victoria Mata Jimena Moreno y Ahtziri Sandoval iniciaron con algunas dudas, pero fueron fortaleciendo su participación.



Las Puntuaciones finales por equipo de Gimnasia Artística Femenil fueron: Cuba- 150.100; Colombia- 149.950 y México 149.900

Entre las pruebas que las participantes realizaron en estos Juegos Centroamericanos y del Caribe fueron: barras asimétricas, piso, viga de equilibrio y salto.



Adrián Meza, uno de los entrenadores de la selección, comentó que el salto de caballo fue una de las pruebas donde se mostró la preparación del equipo mexicano.

Las integrantes del equipo dejaron su mejor esfuerzo esta tarde en Barranquilla, tuvieron en las cubanas y las colombianas fuertes contrincantes, pero al final en un resultado con diferencia de pocos puntos, México se llevó el bronce en esta ocasión.



Las jóvenes deportistas continuarán participando en otras competencias durante la duración de la justa regional.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

[Compartir](#)